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Araraquara, 19 de maio de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 626/2025, de autoria do vereador ENFERMEIRO DELMIRAN, que solicita a 

pintura e manutenção da rampa de acesso para pessoas com deficiência na Avenida 

Portugal, esquina com a Rua Gonçalves Dias, no Centro desta cidade, cumpre-nos 

esclarecer que a proposição foi recebida com a devida atenção, sendo louvável a 

preocupação demonstrada com a segurança e acessibilidade da população, 

especialmente daqueles que mais necessitam de estruturas adequadas para sua 

mobilidade. 

Informamos que, conforme manifestação da 

Secretaria Municipal de Assuntos de Segurança e Mobilidade Urbana, após vistoria 

técnica realizada no local, foi constatado que a rampa se encontra em boas condições 

estruturais, não havendo, neste momento, necessidade de intervenção de manutenção 

física. Contudo, verificou-se a ausência de piso podotátil de alerta em algumas rampas 

do referido cruzamento, o que representa um importante ponto de melhoria no tocante 

à acessibilidade. 

Cumpre destacar, ainda, que a simples pintura da 

rampa, embora tenha o propósito de torná-la mais visível, pode comprometer a 

segurança dos pedestres, especialmente em dias chuvosos, uma vez que reduz a 

rugosidade da superfície, aumentando o risco de escorregões. 

Dessa forma, em consonância com a boa prática 

técnica e o compromisso da atual Administração Municipal com a inclusão e a 

segurança, a demanda foi incorporada à programação de serviços, com foco na 

implantação do piso podotátil de alerta, conforme preconizado pelas normas de 

acessibilidade. 
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Reiteramos nosso apreço à iniciativa de Vossa 

Excelência, que demonstra constante atenção às necessidades da comunidade e 

reforça o espírito colaborativo entre o Legislativo e o Executivo na construção de uma 

cidade mais segura e acessível a todos. 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 PEDRO MONTEIRO 

 Chefe de Gabinete 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACFL 7.547/ 2025 


